
ISTITUTO COMPRENSIVO “S. D. SAVIO” – 2° GRUPPO 
VERBALE DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO N. 2  -   2012-2015

Il  giorno  10  dicembre,  alle  ore  13,30,  presso  la  Scuola  secondaria  dell’  Istituto  Comprensivo  “San 
Domenico Savio – 2° gruppo”, è riunito il Consiglio di Istituto con procedura d’ urgenza, per discutere i 
seguenti argomenti all’ordine del giorno: 

 Comunicazioni urgenti del Dirigente scolastico;

 Varie ed eventuali.

Risultano assenti la prof.ssa Roberta Pesetta e la sig.ra Francesca Chiaro.  

Redige il verbale la docente Adriana Rivoir. 

Il Dirigente Scolastico, prof.ssa Giovanna De Giglio  introduce  informando  i presenti di aver ricevuto dal 
Sindaco del Comune di Capurso formale convocazione ad un incontro congiunto, da tenersi il giorno 13 
dicembre p.v., con il Dirigente dell’ Istituto Comprensivo “ S. Giovanni Bosco ‐ Venisti”. 

Oggetto del  suddetto  incontro è  la proposta, avanzata dallo  stesso Dirigente dell’Istituto “S. Giovanni 
Bosco ‐ Venisti”, di una  revisione del dimensionamento delle Scuole del territorio.  

In particolare, si richiede che la Scuola dell’Infanzia “M.T. di Calcutta” venga scorporata dall’Istituto “S. 
Domenico Savio” per essere annessa all’Istituto “S. Giovanni Bosco – Venisti”. 

Ella prosegue dichiarando  lo stupore per  il contenuto della suddetta convocazione, precisando che nei 

frequenti incontri e contatti telefonici avuti con  il Dirigente dell’ I. C. “Venisti” non si è mai palesata tale 

esigenza, né tantomeno le motivazioni che la renderebbero plausibile. 

Segue un ricco ed articolato dibattito, al termine del quale il Consiglio di Istituto  

ESPRIME 

parere  nettamente  sfavorevole  alla  proposta  di  scorporamento  della  Scuola  dell’Infanzia  “M.T.  di 

Calcutta”, considerando che: 

 verrebbe gravemente minata  la corretta, necessaria e consolidata continuità didattica  fra  i vari

ordini di scuola dell’Istituto “S. Domenico Savio”;

 si determinerebbe un grave ed  insostenibile squilibrio nella distribuzione quantitativa degli alunni della

Scuola  dell’Infanzia  fra  i  due  Istituti  Comprensivi  e  l’inevitabile  progressiva  riduzione  degli  iscritti  nei

restanti ordini di scuola dell’Istituto Comprensivo “S. Domenico Savio – 2° Gruppo”;

 l’ipotesi paventata priverebbe  l’I. C. “S. Domenico Savio” dell’unica Scuola dell’Infanzia dotata di servizio

mensa;

 l’ipotesi  in oggetto porterebbe  inevitabilmente  ad  una  contrazione  complessiva degli organici  e  ad  un

depauperamento della qualità dei servizi dell’intero Istituto;

La D.  S.,  a  questo  punto,  dichiara  di  aver  acquisito  agli  atti  i  pareri  del  Collegio  dei Docenti  e  della 

Rappresentanza  Sindacale  Unitaria  (Rsu),  di  contenuto  omogeneo  alle  motivazioni  di  rigetto  della 

proposta sopra elencate. 

Esaurito  l’argomento, segue  l’intervento della sig.ra Viele, rappresentante dei genitori,  la quale chiede 

che si provveda alla nomina di un supplente per coprire le ore vacanti di una docente in riduzione oraria 

per  allattamento.  Interviene  la  Dsga.  Sig.ra Maria  Abbatecola  la  quale  informa  che  non  si  è  potuto 

provvedere a tale nomina poiché  il Ministero non ha ancora  inviato  le graduatorie di prima fascia. Ella 

spiega che, per  la nomina delle supplenze,  la normativa vigente  impone di  impegnare prima di tutto  i 

docenti nella graduatoria di prima  fascia, per cui, mancando di  fatto  tale graduatoria non si è potuto 

provvedere.  Comunque,  visto  che  oramai  siamo  ad  anno  scolastico  inoltrato,  di  dovrà  provvedere 

attingendo al personale docente in graduatoria di prima fascia degli Istituti viciniori. 

Esauriti gli argomenti all’ ordine del giorno, il Consiglio di Istituto termina alle ore 14,40. 

      Il Presidente  dott. Leonardo Russo                 La segretaria verbalizzante ins.te Adriana Rivoir 


